



FAKTENBLATT

Pressekontakt

Isa Kilian

E: isa.kilian@tonka-pr.com

T: +49(0) 173 994 2767

Desiree Engel

E: desiree.engel@tonka-pr.com

T: +49(0) 172 620 6392

Als Vermittlungsplattform für eine geeignete 24-Stunden-Betreuung ist marta (www.marta.de) auf das Zusammenbringen von Pflegekräften und Familien pflegebedürftiger Personen spezialisiert. Ziel des Unternehmens ist es, den Markt der 24-Stunden-Betreuung in Deutschland nachhaltig zu verbessern. Über die Plattform haben bereits über 13.000 pflegebedürftige Menschen mit passenden Betreuungskräften Kontakt aufgenommen. Faire Arbeits- und Lebensbedingungen für Betreuungskräfte zu schaffen, sind die Grundsteine für den Erfolg von marta. Das Unternehmen mit Sitz in Berlin wurde 2020 gegründet und ist mit über 70 Mitarbeiter:innen aktuell in Deutschland, Litauen, Polen und Rumänien aktiv. marta steht für Transparenz, Menschlichkeit und Fairness.

Produkt

Das Ziel von marta ist es, Betreuungskräfte und pflegebedürftige Personen ohne weitere Vermittler:innen zusammenzubringen, sowie den Markt der 24-Stunden-Betreuung grundlegend zu verbessern. Zusätzlich wird den Betreuungskräften durch marta ein faires Gehalt ermöglicht, ohne dass Kunden mehr bezahlen müssen.

Unternehmen

marta

Gründung

2020

Gründer*innen

Philipp Buhr & Jan Hoffmann

Modell

Plattform zur Vermittlung von Pflege- und Betreuungskräften zur langfristigen Pflege Zuhause durch eine Live-in Betreuung

Mitarbeiter*innen

Team mit über 70 Mitarbeitende in Deutschland, Litauen, Polen und Rumänien

Sitz

Berlin

WEBSEITE

www.marta.de

Funktionsweise

Der marta Algorithmus führt auf der Plattform Pflegekräfte und pflegebedürftige Personen zusammen

Vorteile von marta im Überblick

1. Einfache Online-Profilerstellung

Selbstständige Betreuungskräfte aus ganz Europa erstellen einen Account bei marta, geben ihre Pflege- und Sprachkenntnisse, aber auch Präferenzen bezüglich der Betreuung in ihrer Muttersprache an. Die marta Plattform übersetzt diese voll automatisiert, um Missverständnisse zu vermeiden und Sprachbarrieren aufzulösen.

2. Getestete Kenntnisse

Die bilingualen Teams von marta prüfen die angegebenen Kenntnisse und stellen sicher, dass jedes Profil die Realität widerspiegelt. Es findet eine umfangreiche Sprachprüfung sowie Tests zu Pflegekenntnissen statt.

3. Passende Betreuungskräfte durch den marta-Algorithmus

Die verschiedenen Kenntnisse der Pflegekräfte werden von martas Algorithmus mit den individuellen Bedürfnissen der zu pflegenden Person abgeglichen. So garantiert marta, dass nur Angebote passender Kräfte

vorgeschlagen werden.

Weitere Informationen, aktuelle Pressemeldungen sowie Bildmaterial finden Sie im [Tonka-Newsroom](#).